
  

 

Company General Use 

                    
 

 

    
 

 

INCONTRO CON LA REGIONE LIGURIA 
 

 

Ieri 5 febbraio le Segreteria Territoriali e i Delegati FIM-FIOM-UILM della Leonardo di 
Genova hanno incontrato, presso la sede della regione Liguria, l’Assessore allo 
sviluppo economico, Andrea Benveduti.  

L’incontro è stato chiesto dalle OO.SS. al fine di portare a conoscenza la Regione 
Liguria dei gravi problemi che da troppo tempo sono presenti sul sito della Leonardo di 
Genova.  

Automazione: è in atto un piano di esternalizzazione dell’intera B.U. 

Cyber: paventate cessioni di attività (SAP, IT) in prima fase e assenza di un piano 
industriale, investimenti e strategie. 

Elettronica per la difesa: rischio di ridimensionamento dell’area difesa e assenza di 
nuovi sviluppi di prodotti che indichino una prospettiva di crescita consistente per il 
settore su Genova. 

ICT: una completa disorganizzazione e una gestione arrogante che mina 
profondamente l’operatività. 

L’Assessore ha appreso con stupore la relazione delle OO.SS. diversa e 
diametralmente opposta a quanto gli è stato presentato la scorsa settimana dalla 
Dirigenza della Leonardo. 

Al termine dell’incontro l’assessore ha dichiarato che porrà il tema Leonardo con 
urgenza al fine di avere chiare dichiarazioni da parte d`A.D. sul futuro del sito 
genovese. 

FIM-FIOM-UILM ribadiscono inoltre come le recenti presentazioni fatte dall’Azienda, 
presso le istituzioni genovesi e i media restituiscano un immagine entusiastica della 
realtà, che noi riteniamo non rispondente al vero e che crediamo incompatibile con una 
prospettiva fatta di esternalizzazioni e ridimensionamento. 

Come rappresentanti dei lavoratori non possiamo accettarlo e pertanto continueremo il 
nostro percorso in difesa dei lavoratori del sito genovese 
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